



大山たか子通信

高ちゃんつうしん

* 2011.8 No.33 *



市議会：087(839)2831 自宅：087(888)3272
eメール：takachan@mxi.netwave.or.jp HP：http://wwwi.netwave.or.jp/~takachan/



未だかつてない激しい選挙戦で、皆様のご支援をいただき、無事3期目の当選を果たすことができました。



大山たか子

平成15年の初当選以来、市民の皆様の声を届けるパイプ役に徹し「命を守る政治」を柱として、子育て支援、アレルギー対策、

がん対策、地域の安全対策等、懸念に働いて参りました。これからも母の視点 主婦の目線・働く女性の代表として、赤ちゃんからお年寄りまでが安心して暮らせる高松建設のために、そして地域住民の一番近くにいる議員になること、また人として成長していくことを目指し、これからの4年間も懸命に働いて参ります。今後とも何卒よろしくお願ひ致します。



選挙カー一自粛による経費節減 1453万円！

4月の高松市議会議員選挙におきまして、東日本大震災で被災をされた方々のために、私たち高松市議会公明党議員会も何かできないかと考え、被災者の皆様のご心情と被災地におけるガソリン供給不足等への配慮から、選挙期間中の遊説カーを使用しないことを決め、他の会派の議員にも声をかけ、一つの会派を除いて賛同を得ました。そして、市長に対し申し入れも公明党が主導で行いました。

その結果、節減された金額は、1453万円となり、これらは全て被災者支援に要した経費の財源に充当されることとなりました。

琴平町で香川県女性局街頭遊説を雨の中実施！

6月12日の大雨の中、香川県女性局として街頭遊説を行いました。街頭は、自身の主義主張を皆様に御訴えをする大切な活動です。統一選挙後もすぐに定例の水曜日の朝街頭をしました。これからも時間を見つけてしっかり取り組んで参ります。





防災対策について

- ①避難所でテレビが視聴可能な環境整備と停電対策のために関係団体との協定を結ぶことや規模の大きい学校施設への災害用トイレシステム導入など、避難所の一層の機能強化を図ること。
- ②今後の災害時緊急物資の備蓄計画の見直しの考え。
- ③福祉避難所の現状と今後の取り組み。
- ④本市の学校における防災教育の取り組みについての考え。

- ①災害協定見直しの課題の一つとして検討する。
- ②津波到達範囲を考慮し、保管場所や地域配置を検討するとともに、備蓄量、品目など備蓄計画の見直しを進める。
- ③避難所運営マニュアルを策定する中で、具体的に検討する。
- ④防災教育の一層の充実を図っていく。

省エネ対策について

- ①今後の原子力政策についての考え。
 - ②市役所率先の消費電力削減目標を掲げ、節電政策に取り組む考え。
 - ③学校で実施されている環境教育と合わせて、省エネ学習に取り組むことについて。
- ①再生可能エネルギーを中心とした代替エネルギーの活用を積極的に図りながら、原子力発電に対する依存率の引き下げに努めていくもの。

放課後児童クラブについて

- ①開設時間の延長についての考え。
 - ②障がい児の受け入れ対象の拡充。
 - ③民間施設利用者の利用料の負担軽減を図ること。
- ①必要性や課題等を整理した上で、開設時間の延長を検討していく。
 - ②定員に余裕があり、受け入れが体制的に可能な施設において、障がい児の受け入れ対象学年の引き上げについて検討する。

不登校児童生徒対策について

- ①不登校児童生徒が一向に減少しない現状に対しての意見。
 - ②スクールソーシャルワーカー事業を始めてからの取り組み状況と課題。
 - ③スクールソーシャルワーカーの増員も含めた今後の取り組みについて。
 - ④市内の不登校児童生徒に対して、総合教育センターと連携を図り、訪問支援を行うなどの不登校対策と、ICTを活用した学習支援システムの利用促進が図れる体制整備についての考え。
適応指導教室の嘱託職員の雇用問題と増員についての考え。
- ④学習支援システムの利用促進が図れる体制づくりに努める。雇用期間は、本市の非常勤嘱託制度を勘案しながら適切に対応し、また適応指導教室の目的達成にむけた人員配置に努める。

6月議会の議案について



3月に編成した23年度予算は選挙もあり骨格予算となっていました。そこで、6月議会は、肉付け予算となり、補正予算など18議案が審議されました。

- 例えば・・・
- 全小中学校の教室にエアコンを配備するための実施設計費（来年度から3カ年計画で導入予定）
 - がん対策として新たに無料クーポン券による大腸がん検診事業を実施する予算（秋頃からの予定）などなど・・・



高ちゃん視察

5月31日 西宮市の被災者支援システムについて勉強してきました。

西宮市へ、被災者支援システムを高松市でも導入するために、様々な特徴、また導入時の課題を勉強してきました。大変勉強になり、本市導入への根拠となりました。

6月5日 松山市へセラピードッグの講演会に行ってきました。

殺処分寸前の犬が、人に寄り添い、第二のイヌ生を生きるという素晴らしい内容で、今後、①高齢者の身体機能の回復等②イヌ・ネコの殺処分を減らすことにつなげていきたい。



5月11日 高松市塩江こども園を視察してきました。

4月から高松市独自の幼保混合保育がスタートしましたので、高松市塩江こども園を視察してきました。



7月14日・15日 横浜で開催された東日本大震災が教えること・まちづくりと防災対策の講座に参加しました。

講師の先生がとても素晴らしく、即伝えていかなくては、即行動をおこさなくてはと思う内容でした。



一宮町で転落防止の標識を設置しました。

一宮町の近隣の方から、家の近くの水路が夜になると真っ暗になり、車や人が落ち込み危険なので、何とかして欲しいと党員の佐藤さんに連絡があり、転落防止のための標識等を設置しました。



地域の方々に大変喜んでいただきました！！

三谷町の三差路にカーブミラーと行き止まりを防く、指示標識を設置。

昨年8月に近くに住んでいる谷口さんから三差路でとても見えにくく危険であり、また、平和公園に墓参された方々が行き止まりの道で右往左往されているので、カーブミラーと行き止まりの矢印設置の要望を受けました。その後、まだ迷われている方がいるので、県道の標識も合わせて設置することになりました。



公明党山口代表をお迎えしての四国夏季議員研修会に参加する。

7月2日、徳島県美馬市で開催された四国夏季議員研修会に参加してきました。山口代表からは、公明党議員の日常活動の在り方や、議会質問や議会便りの発行、地域住民とのサポート運動、街頭演説の重要性を再確認されました。



またエネルギー政策、防災対策についての政策課題についても研さんをしました。



☆ やっと完成!! ☆

高ちゃん通信32号を昨年の9月に発行して、約1年ぶりの発行です。昨年12月議会の代表質問も掲載できず…すみません!! 何人かの方に、まだ発行されないのですか? とのお声もいただき…

今後は、マメに発行できるように頑張ります!!

編集後記

